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ГУБЕРНАТОР

Бюджетное 

послание. Главное.
Из выступления губернатора Свердловской области 

Евгения Куйвашева перед депутатами Законодательного 

Собрания 

СОЦИАЛЬНАЯ СФЕРА

Областной бюджет сохраняет свою социаль
ную направленность. Более 61% средств пойдут на 
поддержку и защиту наших людей, образование, 
здравоохранение, культуру, спорт. В абсолютных 
величинах это почти 300 миллиардов рублей. 

ПОДДЕРЖКА СЕМЕЙ С ДЕТЬМИ 

В центре внимания – безусловное выполне
ние всех социальных обязательств, поддержка 
уральцев, особенно семей с детьми, сбережение 
населения. Среди востребованных инструмен
тов решения этих задач – региональный мате

ринский капитал. <…> Напомню, что в 2025 го
ду размер областного маткапитала превысит 
175 тысяч рублей. На выплаты заложено более 
миллиарда рублей. В целом на поддержку се
мей с детьми в следующем году планируем на
править почти 34 миллиарда рублей. 

СТРОИТЕЛЬСТВО И РЕКОНСТРУКЦИЯ ДЕВЯТИ 
ОБЪЕКТОВ ЗДРАВООХРАНЕНИЯ

В бюджете предусмотрены средства на даль
нейшее развитие медицинской инфраструктуры, 
как крупных профильных мед учреждений, так и 
самого близкого к человеку – первичного звена. 
Средства пойдут на строительство и реконструк

Подход 
системный, 
вектор – 
социальный
Евгений Куйвашев представил депутатам 

основные направления бюджетной 

и налоговой политики региона на 2025 год

Депутаты Законодательного Собрания Свердловской 
области приняли бюджет на 2025 год и плановый 
период 2026 и 2027 годов в первом чтении. 
Об основных направлениях бюджетной и налоговой 
политики на ближайший год рассказал губернатор 
Евгений КУЙВАШЕВ, после чего состоялось активное 
обсуждение проекта бюджета. Депутаты подняли 
такие вопросы, как развитие проекта «Сухой порт», 
расширение возможностей детского отдыха, 
ремонт дорог, подготовка кадров в рамках проекта 
«Профессионалитет» и экотуризм. Глава региона 
поручил учесть замечания депутатов при подготовке 
законопроекта ко второму чтению.

Традиционно в первом 
чтении принимается общая 
концепция главного финан
сового документа региона. 
Согласно прогнозу министер
ства финансов региона, дохо
ды областного бюджета в 2025 
году составят почти 447 мил
лиардов рублей, расходы – бо
лее 490 миллиардов рублей. 
Более 61% из них – что состав
ляет более 300 миллиардов 
рублей – будут направлены 
на социальную сферу. В том 
числе 131 миллиард рублей – 
на образование, 107,2 милли
арда рублей – на социальную 
политику, 62,1 миллиарда ру
блей  – на здравоохранение, 
культуру и спорт.

– Все комитеты рассмотре
ли проект бюджета и предло
жили принять в первом чте
нии. Это справедливо, пото
му что направления расходо
вания бюджета имеют соци
альную направленность. Са
мое главное – нужно зараба
тывать, чтобы бюджет при
растал и чтобы мы имели воз
можность принимать такие 
решения. Сегодня стоит об
ратить внимание на вопро
сы строительства школ, дет
ских садов и детских лаге
рей, переселения жителей 
из ветхого и аварийного жи
лья, замены лифтов. Я счи
таю, что бюджет, который се
годня сформирован, отвеча
ет всем этим запросам. Ко
нечно, еще будем изучать на
правления, но мы с коллега
ми договорились, что будем 
обсуждать прежде всего си
стемные вопросы, – отмети
ла председатель Законода

тельного Собрания Людмила  
Бабушкина.

Ведущие экономисты 
Свердловской области – чле
ны общественного совета при 
министерстве финансов – 
охарактеризовали проект об
ластного бюджета на следую
щий год как социально ори
ентированный и сбалансиро
ванный. 

– Очень важно, что все со
циальные расходы, кото
рые взяла на себя областная 
власть, подкреплены день
гами. Объем расходов на со
циальные нужды по сравне
нию с прошлым годом вырос, 
и это очень отрадно, потому 
что по ряду статей рост очень 
существенный, – отметил ди
ректор Института стратеги
ческого планирования и фи
нансового анализа УрГЭУ док
тор экономических наук Мак-
сим Марамыгин.

Формирование комфорт
ной среды для жизни людей – 
один из важных приоритетов 
бюджетной политики Сверд
ловской области. 

– При формировании 
бюджета развития применен 
очень взвешенный подход. 
Весомая поддержка оказана 
муниципалитетам. Она, безу
словно, поможет решать за
дачи наших территорий. Тра
диционно предусматривает
ся и бюджетное кредитование 
под 0,1%. Сегодня это просто 
сказочные условия,  – считает 
кандидат экономических на
ук, заслуженный финансист 
России Галина Кулаченко.

 
Максим НАЧИНОВ

пятница,  
15 ноября / 2024


